

15/12/2011

W A S S Y

Les lycéens à la rencontre du 3^e âge



Les lycéens ont organisé des animations pour les résidents de l'hôpital.

Dans le cadre d'un partenariat entre l'hôpital et le lycée professionnel Emile-Baudot de Massy, des élèves de seconde bac pro commerce ont préparé des animations à destination des retraités. Vendredi après-midi, une première rencontre a eu lieu, au cours de laquelle jeunes et moins jeunes, réunis dans la salle polyvalente, ont cuisiné des gâteaux de Noël. Puis le 13 décembre, l'en-

semble des résidents a pu assister à un goûter-spectacle organisé par les élèves à l'occasion des fêtes de Noël et ainsi déguster la production commune de deux générations. Ce programme festif s'est déroulé dans une ambiance conviviale et a permis des échanges parfois étonnants. D'autres actions seront mises en place prochainement.

Une visite pleine de sens

Judi 8 décembre, les élèves de première année de CAP ATMFC (Assistant technique en milieu familial et collectif), du lycée professionnel Emile-Baudot et leurs professeurs, Mmes Camus et Darre, ont reçu les élèves de CP et CE1 de l'école élémentaire afin de les sensibiliser à l'importance des cinq sens. Ils ont décou-

vert l'univers professionnel et ont eu l'occasion de confectionner des confitures et des sablés qui seront vendus lors du marché de Noël qui se tiendra à l'école élémentaire aujourd'hui. Les ateliers ont évolué sur les différents ateliers qui étaient menés par des lycéennes à l'écoute de leurs jeunes élèves d'un jour.



Les enfants ont apprécié cette journée au lycée qui leur a permis de découvrir l'univers professionnel.